



teşekkür ederim

σας ευχαριστώ

cảm ơn bạn

Tack

ارکش

hvala

Дзякуй

Gracias

спасибо

Merci

Danke

ありがとう

thank you



## Le Genépi

Le restaurant LE GENEPI fête ses vingt ans d'existence et s'honore de l'obtention du titre de Maître restaurateur (produits frais travaillés sur place). Dans cet intérieur chaleureux aux allures d'élégant chalet, le talentueux Chef Thierry Mugnier et son accueillante épouse Cécile proposent de savoureux plats typiques de la cuisine traditionnelle française. Le Genépi est ouvert tous les midis et tous les soirs dès 19 heures.

*The Restaurant LE GENEPI celebrates its 20th Anniversary and has been bestowed the title of "Maître Restaurateur", meaning that only fresh products are used and transformed on the spot. In this warmly welcoming setting looking like an elegant chalet, the Chef Thierry Mugnier and his solicitous wife Cécile provide delicious dishes, typical of French Traditional Cuisine. Le Genépi is open every day for lunch and for dinner starting from 7 pm.*

Rue Park City - Courchevel 1850

Tél. 04 79 08 08 63 - Fax : 04 79 06 51 43

[www.legenepi-courchevel.com](http://www.legenepi-courchevel.com) - [contact@legenepi-courchevel.com](mailto:contact@legenepi-courchevel.com)